



¿Por Qué USA Volleyball / NCVA es “La Elección Correcta”?

USA Volleyball (USAV) y la Northern California Volleyball Association (NCVA), una Región de USA Volleyball, establecen los estándares y se especializan en el voleibol las 24 horas del día, los 365 días del año. USAV y NCVA son organizaciones sin fines de lucro y no respaldadas por el gobierno, conectadas en todos los niveles, desde los Equipos Nacionales hasta los grupos de edad más jóvenes y mayores en disciplinas de interior, playa, césped y paralímpicas para ambos géneros. Ninguna otra organización está tan totalmente comprometida en crear el voleibol como un deporte de por vida de arriba hacia abajo.

USA Volleyball es el Organismo Rector Nacional (NGB) en los Estados Unidos para el voleibol indoor y de playa, siendo la única organización reconocida como tal por el Comité Olímpico de los Estados Unidos (USOC) y la Federación Internacional de Voleibol (FIVB).

Las becas universitarias y los sueños olímpicos comienzan con USAV y sus Regiones, que cuentan con más de 245,000 miembros registrados, 12,000 equipos y 5,000 clubes en todo el país. La membresía en USAV brinda oportunidades para que equipos de los 50 estados compitan por el título de “Campeón Nacional”, de los cuales NCVA tiene más de 13,000 miembros regionales.

Eventos Locales, Regionales y Nacionales

Los jugadores tienen la oportunidad de participar en competiciones sancionadas por USAV de calidad y emocionantes, tanto en indoor como en playa, que están abiertas solo para miembros de USAV.

USAV organiza eventos a nivel de Campeonato Nacional para jóvenes de chicas y chicos menores de 18 años, junto con torneos de clasificación de élite para los Campeonatos Nacionales Juveniles y Sand Nationals específicos de género. Con estándares establecidos para la calidad de estos eventos y responsabilidad para quienes los organizan, la sanción de torneos proporciona a jugadores y clubes una mayor garantía. Muchos de nuestros competidores no pueden ofrecer la garantía de que estás participando en un evento sancionado que cumple con los más altos estándares.

Seguridad, Protección y Evaluaciones de Antecedentes

USAV y sus Regiones realizan extensos controles de seguridad y protección, en los que cada entrenador, oficial, representante del equipo o miembro del personal del club que tenga contacto con jugadores jóvenes debe someterse a una evaluación de antecedentes cada dos años. USAV y NCVA son líderes en la protección de los jóvenes participantes. Somos las ÚNICAS organizaciones de voleibol que tienen este requisito para proteger a los jóvenes de USAV/NCVA. Hemos establecido el estándar más alto de evaluación en el negocio.

USAV establece estándares para las Regiones y eventos en cuanto a las instalaciones y es proactivo en enseñar temas de seguridad a jugadores, entrenadores, directores de clubes, oficiales y organizadores de eventos para garantizar el ambiente más seguro posible.

Los miembros de USAV se benefician de un paquete de seguros integral proporcionado como parte de sus tarifas de inscripción. Este paquete de seguros es uno de los mejores en la industria, que incluye accidentes deportivos, uso de instalaciones y asistencia con la cobertura de Directores y Oficiales (D&O) para la Junta Directiva de los Clubes.

Participación de los Padres

Existen oportunidades para que los padres participen en la estructura de gobernanza de la Asociación Regional de Voleibol y hagan cambios positivos en el deporte a nivel nacional. Los padres también pueden involucrarse activamente en el deporte como anotadores, árbitros, entrenadores o incluso jugar en su propia liga de adultos.

USAV proporciona programas de alcance para padres para educar mejor a toda la unidad familiar sobre el deporte del voleibol y el impacto que USAV puede proporcionar al atleta.

USA Volleyball Establece los Estándares

USAV establece los estándares para la gobernanza y especifica que cada región en el país cumpla con criterios específicos para mantener un buen estado.

USAV recomienda estándares de reglas para la arena y el indoor que deben ser utilizados por todas las demás organizaciones de voleibol juvenil y adulto en los Estados Unidos.

USAV está afiliada con otras organizaciones como la American Volleyball Coaches Association (AVCA), la National Collegiate Athletic Association (NCAA) y la National Federation of High Schools (NFHS), apoyando nuestros esfuerzos conjuntos para respaldar nuestra misión.

Oportunidades Educativas para el Entrenador/Oficial Principiante y Avanzado

Todos los entrenadores junior de USAV/NCVA deben completar los requisitos mínimos de educación en coaching a través del Programa de Acreditación de Entrenadores (CAP) de

USAV. Una clínica de entrenamiento introductoria de última generación, llamada IMPACT, se ofrece tanto a nivel local por las RVAs como en seminarios web nacionales. USAV se ha asociado con la National Federation of High Schools (NFHS) y la American Volleyball Coaches Association (AVCA) para ofrecer el siguiente nivel de capacitación con un nuevo curso en línea.

Las personas dentro de USAV/NCVA tienen la oportunidad de avanzar sus habilidades de entrenamiento a través del programa CAP con módulos impartidos por entrenadores altamente calificados, incluidos miembros del personal de entrenadores del Equipo Nacional.

La Clínica Anual de Entrenadores de Alto Rendimiento de USAV trae a los mejores entrenadores de los Estados Unidos y del mundo para expandir el currículo de entrenamiento. Los entrenadores del Programa de Alto Rendimiento de NCVA han asistido a esta clínica desde su inicio para mejorar la calidad del programa.

Los programas CAP, de Medicina Deportiva y de Alto Rendimiento de USAV/NCVA tienen acceso a métodos de enseñanza, información y tecnología de vanguardia a través de su relación con los programas del Comité Olímpico de los Estados Unidos (USOC) y otras federaciones nacionales.

USAV/NCVA desarrolla árbitros y anotadores de alta calidad que deben someterse a capacitación de certificación, creando un grupo de oficiales de cancha certificados a nivel regional y nacional. Somos la única organización de capacitación con un programa para oficiales en el deporte del voleibol de clubes.

Beneficios del Programa para Miembros de USA Volleyball

Los miembros de USAV son elegibles para probar y participar en equipos Regionales de Alto Rendimiento de NCVA o en equipos Nacionales de Alto Rendimiento, incluidos los equipos de Team USA que compiten internacionalmente en eventos zonales y de Campeonatos Mundiales que forman parte del pipeline olímpico.

Los miembros reciben la revista trimestral a todo color Volleyball USA. Además, el boletín electrónico quincenal “Rotations” es parte de una gran cantidad de noticias e información distribuidas al público. Las personas pueden suscribirse gratuitamente a los correos electrónicos haciendo clic aquí.

USAV tiene un extenso programa de premios con categorías para atletas, entrenadores, oficiales/anotadores, representantes juveniles, medicina deportiva y líderes del deporte.

Desarrollo de Bases a Nivel Juvenil y Adulto

USAV/NCVA reinvierte en el deporte a través de apoyo financiero para poblaciones subrepresentadas, incluidos Starlings USA, clubes de bajos recursos económicos, jóvenes

de chicos/hombres universitarios, militares y una gran cantidad de programas para personas con discapacidades.

Una gran cantidad de material gratuito para el desarrollo del deporte de base está disponible en los sitios web de USAV y NCVA, incluidos Mejores Prácticas e instrucciones de “Cómo Hacer” diseñadas para jugadores, directores de clubes, entrenadores, oficiales y padres en todos los niveles.

Somos el Futuro

NCVA tiene un personal de oficina a tiempo completo dedicado al voleibol de clubes en la Región de Northern California y Northern Nevada. Además de este personal altamente especializado y disponible, USAV tiene un personal de oficina a tiempo completo, junto con personal y voluntarios dedicados en sus 40 Oficinas Regionales. Tanto el personal nacional como el regional se ocupa únicamente del voleibol indoor y de playa, sin involucrarse en otros deportes. Esto nos permite dedicar todo nuestro tiempo al voleibol.

Tanto NCVA como la Oficina Nacional de USAV están dedicadas a proporcionar una gobernanza y programación estandarizadas para hacer crecer y mejorar el juego.

USAV realiza reuniones programadas regularmente entre el personal de la Oficina Nacional, las Asociaciones Regionales de Voleibol y los líderes de Comisiones para mantener el alto nivel de calidad que los miembros esperan.

¡GRACIAS!

USA Volleyball y NCVA desean agradecer a toda América, y especialmente a aquellos en nuestra extendida “Familia del Voleibol”, por su apoyo durante los últimos años, lo que condujo a nuestra reciente actuación histórica en los Juegos de Beijing 2008. Tres medallas de oro y dos medallas de plata en nuestro deporte para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos son el resultado del trabajo conjunto de las Regiones, los Clubes de Voleibol y el liderazgo de USAV con los Comités Olímpico y Paralímpico de EE.UU. para hacer crecer el deporte y mantener la excelencia competitiva. Esperamos contar con tu participación en los años venideros. NCVA www.ncva.com / vball@ncva.com es el lugar para comenzar, pero siempre puedes contactar a la oficina nacional de USA Volleyball al 1-88USVOLLEY, o al info@usav.org.

Como en todo, puedes encontrar otras opciones para el voleibol, pero nada se compara con la experiencia que obtendrás al involucrarte con USAV/NCVA. Te animamos a investigar y comparar los hechos por ti mismo y asegurarte de tener la información correcta. Aunque a veces es difícil comparar, USAV / NCVA en comparación con todas las demás organizaciones de voleibol y garantizamos que la mejor elección para una organización de voleibol será con USAV / NCVA.